

つちうら Photo News

1/17 地域スポーツ振興に尽力 スポーツ連携協定締結式



バレーボールVリーグ2部のつくばユニテッドサンガイアは、霞ヶ浦文化体育会館でホームゲームを開催しています。今後、双方の活動を通じ、本市のスポーツ振興に努めます。

1/18 音訳活動で文部科学大臣表彰 土浦朗読の会 市長表敬訪問



目が不自由な方などに向け、ボランティアで音訳などをする同会は、今年で活動50周年を迎えました。AIにはない、人の声の力で、多くの方に「声の広報つちうら」などを届けてくれています。

1/21~27 色とりどりの思いが並ぶ 手をつなぐ子らの作品展



市内の特別支援学級や県立土浦特別支援学校の児童生徒の作品、約600点が展示されました。会場を訪れた人々は、子どもたちが思い思いに作った作品を見入るように鑑賞していました。

2/2 鬼は外、福は内 高安関と木田余の子どもたちが節分会



高安関や田子ノ浦親方たちが宝積寺の本堂の前に登場し、無病息災を願って、豆まきが行われました。老若男女、多くの人々が、手を伸ばしたり、大きな紙袋を広げたりして、「福」を受け取っていました。

市長コラム 災害対策～日ごろの備えが大切です～ 土浦市長 安藤真理子

東日本大震災の発生からまもなく12年になります。災害はいつ起こるかわかりません。新型コロナウイルス感染症の影響により、大きく変わった生活様式を踏まえながら、引き続き災害への備えをお願いします。いざというときに行動できるよう、ご家族で避難先や避難方法などを確認し、防災について考えてみてはいかがでしょうか。

土浦市で運用中のウェブサイト[VACAN Maps]では、避難所の開設状況や混雑状況をスマートフォンなどで確認することができます。災害発生時、身の危険を感じたら、早めの自主避難を心がけましょう！



各情報はここから
ご覧いただけます。

土浦市公式HP



土浦市公式 LINE
(@tsuchiuracity)



つちまるFacebook
(@tsuchimaru.official)



土浦市公式 Twitter
(@tsuchiura_city)



土浦市シティプロモーション
Instagram(@tsuchiura_city)



公式土浦市
YouTubeチャンネル



広報つちうら

